



Los hermanos Vinyes correran por primera vez en Cartagena

Amalia y Joan no han competido nunca en el Circuito de Cartagena, este hecho normal en el caso de Amalia es toda una novedad para su hermano. La pista de la comunidad murciana acogerá el próximo fin de semana (días 24 y 25) el tercer *meeting* de la Copa de España de Resistencia en la que Amalia y Joan Vinyes al volante del Seat Leon 08 del equipo Monlau, estarán en las parrillas de salida con el objetivo de seguir mejorando posiciones en un campeonato en el que se mezcla la experiencia de algunos pilotos con la bisoñez de otros.

Los hermanos Vinyes no han disputado ninguna prueba en el Circuito de Cartagena, no obstante si que han rodado en su pista, hace más o menos un mes, durante una jornada de pruebas que organizó su equipo. Joan nos comenta las principales características, *es una pista bastante estrecha con curvas muy lentas y en la que adelantar puede ser muy complicado. Si conseguir una buena posición en los entrenamientos cronometrados siempre es importante, en Cartagena puede ser decisivo para el resultado de la carrera. Otro factor a tener en cuenta es que normalmente hace mucho calor...* Amalia, que también participó en la mencionada jornada de pruebas, comenta lo siguiente, *si las parrillas son numerosas los toques serán habituales, cabe destacar además que en las escapatorias solamente hay grava y por lo tanto si te sales de la pista el abandono es inevitable. Si en la pista hay treinta coches, son muchos para una pista de las dimensiones del de Cartagena.*

Los entrenos cronometrados, de 20' para cada piloto, se disputarán el sábado (día 24) a partir de las 16h50, mientras que las carreras, programadas a 48' + 1 vuelta, se iniciarán a las 9h15 y 12h45 respectivamente del domingo (día 25).

Cabe mencionar que la actividad en la pista para los hermanos Vinyes se iniciará el sábado por la mañana con la disputa de dos mangas de entrenamientos libres de 60' la primera y 45' la segunda.

Servicio de prensa.

